音楽で始まった地域との関わり

MER LIVE、HOTARU ROCK、H関わるようになりました。このイベントはSUM る音楽イベントHOTARU 行委員長を務めた谷本さんは、「最初は、ただ音 らも、音楽活動を続け、地元北房で開催されてい ドを組み、サンプラザの3階を使って卒業記念ラ 楽が好きで参加していたのですが、それだけじゃ 上時代とともに進化し続けてきました。何度も実 OTARU Fesと名前を変えながら、20年以 イブなどをしていたそうです。社会人になってか ていたという谷本さんは、高校で仲間たちとバン 中学生の頃から楽器や音楽活動に興味を持 Fesの運営に

MANIWABITO

ました。中でも市内各地で開催されるやまびこ るさまざまなイベント運営に携わるようになり イベント運営の手腕を買われ、 谷本さんは、 H O T A R U Fesで培った 市内で開催され

イベントの主役はそこにいるみんな

ケットでは代表を務めていますが、

2019

二川さくらマーケットと-

谷本吉照さん(上水田)

ニックネームは「モッツ」。

音楽活動を通じ、HOTARU Fesに関わるようになる。 ほかにも上水田の集落支援員、北房観光協会主任、 やまびこマーケット代表などとして地域振興に関わっている。 音楽活動ではバンド「Sweet Chicken★」のドラマー。

年4月のやまびこ

-緒に開催

20年以上続く HOTARU Fes

ないんです。お客さんや出店する人や裏方さん にサポートしているつもりでイベントに関わっ みんなが主役で、自分はみんなが楽しめるよう 自分はリーダーだと思ってはい 谷本さ

たい。」と真剣な表 の思いを話します。 ています。」と代表者として と盛り上げていき ると「北房をもっ んは「本当は、 今後の目標を尋ね

す。」と込められた思いを話します。 護活動が不可欠。僕たちも子どもたちと一緒にホ も子どもも一緒になって続けているホタルの保 楽イベントを楽しみに北房に来てくれた人たち いけないということを先輩から教わりました。音 タル公園周辺のごみ拾いなどの活動をしてい そこが大切なんです。そのためには、地域で大人 が、イベントの後ホタルを観て感動してくれる。